

Roque Pérez se hizo presente en el lanzamiento de "La carrera de Miguel" en Quilmes

Escrito por Administrador
Martes, 01 de Abril de 2014 00:00

{besps}deporte01042014|width=215|height=224{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, concurren el miércoles 26 de marzo al acto de lanzamiento de "La carrera de Miguel", que tuvo lugar en la Universidad de Quilmes. La competencia recuerda al atleta Miguel Sánchez, desaparecido durante la última dictadura cívico-militar.

Se hicieron presentes también el Secretario de Deportes provincial Alejandro Rodríguez, el Subsecretario de Deportes Juan Manuel López Gómez, el Secretario de Derechos Humanos provincial Guido Carlotto, el Intendente de Quilmes Francisco Gutiérrez, el rector de la Universidad de Quilmes Mario Lozano y Elvira Sánchez (hermana de Miguel Sánchez), además de funcionarios provinciales y comunales.

Se llevó a cabo un recorrido por la Universidad de Quilmes, donde se inauguró "El mural de Miguel", realizado por el artista Jorge González Perrín en el marco del espacio "Colectivo Arte Memoria" (construcción colectiva de retratos de víctimas del terrorismo de Estado en Argentina).

Se brindó una conferencia de prensa donde se expuso el cronograma de "La carrera de Miguel" por toda la provincia de Buenos Aires, la cual se realizó en la sala Rosa de los Vientos, donde además se encuentra en exposición una muestra fotográfica llamada "Ausencias", de Gustavo Germano (fotógrafo entrerriano, que tiene a su hermano Eduardo desaparecido).

Alejandro Rodríguez explicó que "es un orgullo traer el deporte a la Universidad de Quilmes. Uno de mis objetivos al frente de la Secretaría es diseminar esta carrera por toda la provincia de Buenos Aires para que Miguel

Roque Pérez se hizo presente en el lanzamiento de "La carrera de Miguel" en Quilmes

Escrito por Administrador

Martes, 01 de Abril de 2014 00:00

Sánchez, un ejemplo de atleta y militante, esté siempre presente en el recuerdo de todos".

Por su parte, Juan Manuel López Gómez aseguró que "venimos junto a Alejandro Rodríguez acompañando el crecimiento de la carrera desde sus comienzos, porque desde el Gobierno de Scioli nos encontramos profundamente comprometidos con la memoria, verdad y justicia".

La primera prueba atlética se desarrolló en Quilmes el domingo 30 de marzo. Luego, a lo largo del año, se correrá en Patagones, Roque Pérez, Cañuelas, La Madrid, Exaltación de la Cruz, Benito Juárez, Lobos, Alem, Berazategui y Coronel Suárez.